

# Autoridades apuestan por un verano seguro

**Periodo estival fue lanzado ayer con acto en el Balneario Municipal de Antofagasta.**

Iris González Gamboa  
 igonzalez@estrellanorte.cl

Con un llamado al autocuidado y la protección de los espacios públicos, diversas instituciones participaron ayer en el lanzamiento del periodo estival en Antofagasta.

El acto que dio el vamos a la temporada tuvo lugar en el Balneario Municipal, donde autoridades encabezadas por la delegada presidencial regional, Karen Behrens, explicaron las acciones que serán desplegadas en el marco del Plan Verano Seguro, para que la comunidad disfrute de manera tranquila y sin riesgos especialmente en el borde costero.

Behrens indicó que para Verano Seguro “estamos recuperando los espacios públicos, en un trabajo conjunto, permanente y muy coordinado”.

El alcalde Sasha Razmilic, por su parte, anunció



CARABINEROS

EN EL BALNEARIO MUNICIPAL DE ANTOFAGASTA FUE LANZADO AYER EL PERIODO ESTIVAL.

que el municipio llegará con servicios de aseo estandarizados a todas las playas, sean aptas para el baño o no, ya que “son todas parte de la ciudad y vamos hacer las gestiones correspondientes para que tengamos playas limpias”. Llamó, además, a cuidarlas y llevarse sus residuos quienes las visiten.

El edil también señaló que habrá fiscalizaciones con Policía Marítima de la Armada.

Por su parte, el prefecto de Antofagasta, coronel Héctor Cabrera, enfatizó la labor colaborativa que representa Verano Seguro.

Junto a ello, destacó que la próxima semana, “como ha sido históricamente, haremos el lanza-



CARABINEROS SERÁ PARTE DE DESPLIEGUE PARA LA SEGURIDAD

miento de dos cuarteles temporales, en Juan López que es un retén, y en Hornitos, que es una tenencia, y comenzarán a funcionar desde la próxima semana y estarán disponibles todo

el verano con personal de apoyo de la Escuela de Suboficiales de Antofagasta, que nos permitirán también desplegarlos en las distintas playas de la región”. 🌞